

# 荒川・奥秩父産の流木をご自由にお持ちください！

～新規入荷しました「7月21日(9:30～)より無料配布）～



ダムに流れ込んできた樹は、それぞれ楽しい形をしています。同じ形状のものを探すことが大変なほど、毎年違った形で現れます。今年も新規入荷しましたので、ぜひ「荒川・奥秩父産の流木をご自由にお持ちください！」



## ダムには、流木による被害を防ぐ効果があります！

平成19年9月に関東地方を襲った台風9号では、ニ瀬ダムに上流から大量の流木が流れ込んできましたが、ダムで流木を止めたことで下流を被害から守ることができました。

台風9号時のニ瀬ダムの流木状況→



平成10年8月に栃木県北部を襲った豪雨の時、上流から流れてきた流木により、橋梁などが被災しました。

←被災事例：栃木県余笠川の橋梁等の被災状況

右の写真のような迫力ある流木など、様々な形の流木があります。それぞれの形（表情！？）を活かし、オリジナルなインテリア雑貨などを創ってみてはいかがですか！！



なお、商用目的でのお持ち帰りはご遠慮下さい。



国土交通省 関東地方整備局 ニ瀬ダム管理所

「森と湖に親しむ旬間」7/21～7/31

